

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Postulat
Titre : Nos P+R sont-ils adaptés ?
Initiant-e (-s) : Florence BETTSCHART-NARBEL et Consorts

Bourdonnette, Grand-Mont, Ouchy, Tuilière, Valmont, Vélodrome et Vennes sont les P+R de la Ville de Lausanne. Ils rassemblent 2'561 places de parc aux portes de la ville. Leur but est d'encourager les voyageurs voulant rentrer dans la ville à y laisser leur voiture pour s'y rendre en transport public.

Pour être sûr que ce dispositif est utile, il est important que les places y soient prévues en suffisance et que les P+R soient bien desservis en transports publics. A l'exception de Grand-Mont, tous ces P+R ont une desserte théorique toutes les 10 minutes maximum.

Par contre, que savons-nous de la fréquentation de ces parkings ? Nous nous penchons régulièrement sur les problèmes de stationnement au centre de la ville, mais pas aux portes de cette dernière. Du coup, il est impossible de savoir si ces parkings sont justement dimensionnés.

C'est pourquoi nous demandons à la Municipalité de faire une étude sur le taux d'utilisation des P+R et la pertinence de les redimensionner voire d'en aménager de nouveaux.

Lausanne, le 5 décembre 2016

Les initiants :

Florence BETTSCHART-NARBEL, PLR

Jean-Daniel HENCHOZ, PLR

